



3 Pièces

75 m²

Réf. FR686083

620 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice bas cimiez - dans un des plus beaux palais bourgeois de nice, Découvrez ce superbe appartement traversant en dernier étage avec une vue exceptionnelle sur la mer et la ville. Cet appartement aux volumes confortables est au calme absolu grâce à sa position dominante et en retrait des axes passants. A proximité immédiate du centre ville, il bénéficie de toutes les commodités qui sont accessibles à pied, y compris le tramway (lignet2) direct pour l'aéroport à moins de 700 Mètres. Possibilité de stationner dans les parkings collectifs de la résidence.

Nice bas cimiez in one of nice's most beautiful palais bourgeois, discover this superb top-floor walk-through apartment with exceptional sea and city views. This comfortable, spacious apartment enjoys absolute calm thanks to its dominant position, set back from busy thoroughfares. Close to the city center, all amenities are within walking distance, including the tramway (line t2) direct to the airport, less than 700 meters away. Parking is available in the residence's public parking lots.

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

